



9月19日(土)
東A-2ユニットにて敬老会を行いました。吉兆庵の和菓子を召し上がっていただき長寿、健康をお祝いしました。現在「コロナ禍で外出も家族の面会も難しい状況もあって久しぶりの有名店の和菓子に舌鼓をうつておられました。



9月27日、2階でおやつ作りをしました。今回は「五平餅」です。五平餅は、神道において神に捧げる「御幣」の形をしていることからこの名がついたとされているのが一般的だそうです。実際、「御幣餅」と表記して販売しているところもあるみたいです。今回は中部地方、山間部に伝わる郷土料理を作り郷土の味を味わい、喜ばれていました。



9月21日(月)は敬老の日。緑園都市陸愛園での100歳以上の方は3名最高齢の方は104歳になりました。その中で、今年が祝い歳の方が21名いらっしゃいます。手作りのちゃんちゃんこを着て頂くと、喜んで記念撮影にに応じて頂きました。今年も恒例の写真立てを記念品として、お贈りしました。施設職員一同、心よりお祝い申し上げます。



9月21日(月)敬老の日を祝しまして、お祝い膳を召し上げて頂きました。メニューは「赤飯、お吸い物、天婦羅盛り合わせ、高野豆腐の炊き合わせ、ほうれん草の錦糸和え、茶碗蒸し」でした。お重箱に入っているいつもの食事よりも豪華にみえますよね。また、食事と一緒に添えた孔雀は厨房一同で心を込めて折りました。利用者様の今後の健康長寿をお祈り致します。



秋風が爽やかな季節ですね。畑のサツマイモはぐんぐん伸びています。10月初旬、利用者様と一緒に大根の種を植えました。おでん大根と、今年初挑戦の赤大根です。収穫が楽しみです。無事に収穫が出来たら、皆さんと一緒に食べたいと思います。

